Auch prominente Patienten brauchen Ruhe und Diskretion bei der Behandlung von Erschöpfungszuständen

» Geschäftsführer von Rehazentrum THE BALANCE entsetzt über die Leaks zur Therapie von Fürstin Charlène von Monaco

(Mallorca, 24. November 2021) Abdullah Boulad, der Gründer und Geschäftsführer des Therapiezentrums THE BALANCE, zeigt sich bestürzt über die Veröffentlichungen zum Aufenthaltsort von Fürstin Charlène von Monaco, die sich "laut Insidern" in einer Rehaklinik in der Schweiz befindet. "Solche Indiskretionen sind extrem kontraproduktiv für die mentale und körperliche Genesung von Patienten. Denn damit ist klar: Diese Klinik wird in den nächsten Wochen von Paparazzi belagert werden, die möglichst exklusives Bildmaterial von der Fürstin zu erlangen versuchen. Das ist sehr schade, gerade in einer Zeit, in der sich der Patient – wie prominent er auch immer sein mag – ganz auf sich selbst konzentrieren muss. Deshalb treiben wir in unserer Privatklinik auch so einen großen Aufwand, um die Anonymität und Abgeschiedenheit unserer Patienten sicherzustellen." Das THE BALANCE Rehazentrum auf Mallorca hat im Juni 2021 ein 240.000 Quadratmeter großes Privatareal eröffnet, in dem sich berühmte Kunden vollständig in einer eigenen Villa von der Außenwelt abschotten können.

Abdullah Boulad: "Alle Kunden werden bei uns 24 Stunden am Tag von einer persönlichen Vertrauensperson und weiterem Personal betreut. So können sie sich ganz auf sich und ihre Heilung konzentrieren, ohne negative Einflüsse von außen. Gerade in mentalen Ausnahmesituationen ist die individuelle Anamnese und tiefgehende Analyse der zugrunde liegenden Faktoren der Erschöpfung durch die Abkopplung vom Alltag und von relevanter Beeinflussung extrem wichtig. Nur so haben die Kunden eine Chance auf Genesung und können wieder Kraft für ihre Aufgaben tanken."

Der Schweizer Abdullah Boulad und die medizinische Leitung von THE BALANCE, die Psychologin Dr. Sarah Boss, stehen gerne für Interviews oder persönliche Hintergrundgespräche für Medien zur Verfügung. Weitere Informationen zu THE BALANCE, den Einrichtungen und den speziellen Therapieansätzen finden Sie unter https://balancerehazentrum.de

Über THE BALANCE:

THE BALANCE ist eine der renommiertesten Therapieeinrichtungen für Suchtprobleme, psychische Erkrankungen und Gesundheitsfragen weltweit. Das Unternehmen hat sich auf exklusive und diskrete Reha-Betreuungen spezialisiert und ist in London, Zürich und auf Mallorca aktiv. Gründer und Geschäftsführer von THE BALANCE ist der Schweizer Unternehmer Abdullah Boulad (42): Mit einem multidisziplinären Team von rund 30 Personen – darunter Ärzte, Psychotherapeuten, Physiotherapeuten, Case Manager und eine ganze Reihe von Komplementärtherapeuten – bietet er seinen Kunden individuell maßgeschneiderte Kuren im luxuriösen Umfeld an. Kürzlich eröffnet wurde das THE BALANCE Therapiezentrum Mallorca, ein Luxus-Retreat auf 240.000 qm Fläche





Abdullah Boulad, Gründer und Geschäftsführer von THE BALANCE



Das Therapiezentrum auf Mallorca bietet seinen Patienten dank abgeschiedener Lage ideale Heilungsbedingungen – und das vollkommen anonym.



Dr. med. Sarah Boss, medizinische Leitung THE BALANCE

Presseinformation

mit größtmöglicher Privatsphäre. Das Angebot des Healthcare-Unternehmens umfasst die drei Pfeiler Suchttheraphie (Alkohol, Drogen, Medikamente, Sex etc.), psychische Erkrankungen (Angststörungen, Burnout, Depressionen, Trauma & Posttraumatische Belastungsstörungen) und Gesundheits-Treatment (Anti Aging, chronische Schmerzen, Schlafstörungen etc.). Ein Schwerpunkt des evidenzbasierten Medizinkonzepts von THE BALANCE liegt auch auf dem Einsatz neuester wissenschaftlicher und technologiebasierter Therapieansätze, wie Neuro- und Biofeedback-Systemen oder der transkraniellen Gleichstromstimulation, für die das Unternehmen permanent hohe Summen in neue Systeme investiert. Die ärztliche Leitung obliegt Dr. med. Sarah Boss. THE BALANCE wendet sich ausschließlich an Privatzahler.

.....

.....

https://balancerehazentrum.de



Weitere Informationen

Deutscher Pressestern[®]
Bierstadter Straße 9 a
65189 Wiesbaden, Germany

Caroline Wittemann

E-Mail: c.wittemann@public-star.de

Tel.: +49 611 39539-22 Fax: +49 611 301995

Benno Adelhardt

E-Mail: b.adelhardt@public-star.de

Tel.: +49 611 39539-20 Fax: +49 611 301995



DEUTSCHER PRESSESTERN